
 第４回 定時総会 議事録 
 

2013 年 6 月 19 日(水)15:20～17:30  
東京都立産業貿易センター浜松町館 

3 階第 1 展示室 
                                司会：上野國光（広報委員長） 
Ⅰ．開会：望月副会長 

Ⅱ．会長挨拶：射場一之会長 

   私たちは単なる親睦団体でもなければ個人的利益を追求する団体ではありません。ましてや圧力

団体でもありません。私たちは社会に貢献することを目的に活動する団体です。そんな私たち日

本石材産業協会の活動は、けっして、社業や商売に余裕のある人々だけによるボランティア活動

ではありません。「業界のためにいかに貢献するか」を真剣に考えている人たちに支えられている

ところに特長があります。私たち石産協の活動の強さ、尊さは、自らが様々な課題や悩みをかか

え、時間的にも多忙な人々が業界の健全な発展とさらなる向上のために献身しているところにあ

ります。しかし、同じタイプ、同じ世代に偏った集まりには、豊かさも永続性も感じらません。

老若男女、桜梅桃李の様々な人材がそろって主体的に活動してこそ、未来への希望が生まれます。

一緒に汗をかいて心を通せ、共感を育み、後に続く世代のために、私たちの手で、わが愛する石

材業の、未来へと続く道を拓いていきましょう。 
 

Ⅲ．来賓紹介 

   経済産業副大臣 衆議院議員 菅原一秀様 
   経済産業省 商務情報政策局生活文化創造産業課日用品室室長 多田俊樹様 

 経済産業省 商務情報政策局生活文化創造産業課日用品室室長補佐 宮村康夫様 
経済産業省 商務情報政策局生活文化創造産業課日用品室日用品五係長 水野遼太様 
福建省石材行業協會會長 許榮旗様 
一般社団法人全国優良石材店の会会長 吉田剛様 
全国建築石材工業会顧問 高田浩雄様 
全国石製品協同組合会長 太田明様 
全国石材技能士会前会長 小川長四郎様 
公益財団法人 全日本仏教会 社会人権部次長 田代弘尚様 
産経新聞東京本社 プロジェクト推進本部部長 赤堀正卓様  
日本青年会議所 石材部会部会長 笹川敏男様 

 

Ⅳ．来賓挨拶  

   経済産業副大臣 衆議院議員 菅原一秀様 
福建省石材行業協會會長 許榮旗様 

 

Ⅴ．議 事 

1. 議長選出  定款 26 条により会長、副会長が務める。（司会者一任により）福川副会長に決定。 

2. 定足数及び資料の確認  会員数 1278 名うち正会員 1244 名、定総数 622 名。総会出席者 168 名+有

効委任状 561＝729 名のため定足数に達する。資料は事前配布の総会資料。 

3. 議事録作成人・署名人の指名 

議事録作成人に事務局。 

署名人に福川修介副会長（議長）、薄田文男監事、白井伸雄支部長（栃木県）、今野栄一朗支部長（広

島県）の４名。 

4. 前回議事録の承認：本総会終了までに訂正の申し出がなければ自動承認。（申し出はなかった。） 

5. 新議題の採択及び議案の確認  
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新議題について事前に 4 通の上程があり、正副で確認したが、いずれも質問内容だったため各会員

に個別に対応した。その他に新議題があるか。 

【質問】愛知県 ドレストン中部 新田昭之助地区長 

資料到着が遅く、新議題の上程締切までに余裕がない。事前の新議題上程はこれまでになかった

が、今後も継続するのか。また、上程された内容の公開を求める。 

議長：この項目では新議題の採択であり、質問を受ける場ではない。定款 28 条にもある通り、総会

ではあらかじめ通知された事項についてのみ議決することになる。 

会長：事前の新議題の上程は今後も継続する方向性だが話し合いの上、決定する。今回上程された 4

件については個別に対応し、新議題としては取り扱わないことを承諾していただいているため、

この場での公開は控える。 

【新議題の上程】愛知県 石のきむら 木村泰長氏 

お墓ディレクター試験 1 級の試験不合格となったが、小論文の返却を求めたところ断られたこと

に納得がいかない。試験の運営にも疑問がある。快く受検できる制度の改善、特に小論文対策の

明確化の討議を求める。 

議長：複数賛同者があるため、動議のあった新議題の採択に対し採決をとる。 

「採択しない」多数につき本議案については採択しない。 

会長：委員会では試験制度改革について検討されており、この総会において事業計画として審議さ

れる内容を確認してください。 

6. 審議事項 

新議題の採択はないため、第 3 号議案は削除。 

(1）第１号議案  

1)  2012 年度事業報告 （総会資料に基づく説明） 

射場会長からの報告。 

  地区、部会、委員会活動については映像で報告。 

2)  2012 年度会計報告 （総会資料に基づく説明） 

 財務担当望月副会長からの説明及び斎藤会計顧問より補足説明。 

3）監査報告 （総会資料に基づく説明） 

斎藤監事からの報告 

    質問：なし 

    採決： 反対 0  白票 0 全会一致で可決承認 

(2） 第２号議案 

1) 2013 年度事業計画書（案） （総会資料に基づく説明） 

 活動方針：射場会長 

 地区活動計画：白木副会長／部会活動計画：犬塚副会長／委員会活動計画：山口副会長 

 2)  2013 年度事業予算書（案）  （総会資料に基づく説明）  
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財務担当望月副会長から説明。 

質問：なし 

3)  2013 年度理事新任者（案）及び組織図（案） （総会資料に基づく説明） 

 中江専務理事より説明。 

質問：なし 

    採決： 反対 0  白票 0  全会一致で可決承認 

Ⅵ．報告事項  

  (1）「墓埋法の許可権限者移行による石材業界への影響について」 ／社会調査委員会 柴田委員長 

  (2）飯館村 捨て石の出荷基準について ／㈱はなつか 斎藤賢次氏 

  (3）「お墓物語Ⅱ」について ／研修委員会 山口委員長 

Ⅶ．閉会：太田元副会長 

 

 

議事録署名人：           ㊞    議事録署名人：           ㊞  

    議事録署名人：           ㊞    議事録署名人：           ㊞ 

                             議事録作成人：事務局 長島きよ子 


